

Rektor Kukuhkan Ribuan Pengurus Organisasi Kemahasiswaan IPB

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 20 February 2015

Direktorat Kemahasiswaan (Ditmawa) Institut Pertanian Bogor (IPB) menggelar “Penguhan Pengurus Organisasi Kemahasiswaan IPB 2015”, Senin (16/2) di Grha Widya Wisuda Kampus IPB Dramaga Bogor. Acara ini merupakan bentuk apresiasi yang diberikan institusi kepada para mahasiswa yang telah berkomitmen dan berdedikasi kepada IPB melalui keaktifannya di organisasi selama ini. Tampak hadir dalam kesempatan ini diantaranya Rektor IPB beserta para Wakil Rektor, para Dekan dan para Dosen.

Rektor IPB Prof Dr Herry Suhardiyanto membuka acara ini dengan memberikan pernyataan penguhan, “Dengan ini, para mahasiswa secara resmi dikukuhkan sebagai pengurus organisasi kemahasiswaan IPB 2015,” ujarnya. Ribuan mahasiswa dari 98 organisasi kemahasiswaan bersama dengan Rektor mengucapkan komitmennya selama menjadi pengurus. Salah satu yang ditekankan ialah budaya IPB yakni jujur, disiplin, kerja keras, cerdas, beretika, berbudi luhur, senantiasa berupaya meningkatkan prestasi dan mengangkat reputasi IPB. Selain itu, para mahasiswa juga berkomitmen untuk bekerja secara optimal, transparan dan akuntabel.

“Amanah yang Anda pegang tentu penuh dengan tanggung jawab, setiap pengurus harus bisa menunaikannya. Acara ini diselenggarakan sebagai bentuk penghormatan atas dedikasi yang telah pengurus organisasi berikan. Tahun ini merupakan tahun disiplin, momen untuk menegakkan aturan yang berlaku di IPB,” tandas Rektor.

Di tempat yang sama, Direktur Kemahasiswaan IPB Dr Rinekso Soekmadi mengatakan, pihaknya selalu berusaha menempatkan mahasiswa sebagai prioritas. “Di tahun-tahun sebelumnya kami telah berusaha mendukung mahasiswa dengan berbagai cara, mulai dari memberangkatkan delegasi ke simposium nasional hingga internasional dan menyediakan beasiswa untuk para aktivis. Acara ini pun diselenggarakan sebagai bentuk apresiasi kami bagi para pengurus organisasi kemahasiswaan. Harapannya dengan berbagai bentuk dukungan yang telah kami sediakan, mahasiswa terus terdorong untuk mengasah softskill dan menumbuhkan kepercayaan diri mereka,” ujarnya.

“Acara seperti ini tentu sangat berkesan bagi para pengurus organisasi kemahasiswaan, sehingga akan berpengaruh pada komitmen masing-masing karena pengukuhan pun dilakukan secara resmi oleh Rektor,” ujar Fadhil Bayu Pratama, salah seorang mahasiswa.
(AS)